

# Knuth und Tucek



FEBRUAR

Im Götterhimmel herrscht Weltuntergangsstimmung: Wohin treiben es die Bewohner des blauen Planeten noch miteinander? Die Freiheit begibt sich zur Erde und versucht, zwischen Schuldenbergen, Konjunkturtalsohlen, Wellnessoasen, Konsumtempeln und in den Sümpfen privatrechtlicher Fernsehpsychiatrien, sich selber wieder zu finden. Knuth und Tucek sind Preisträgerinnen des Salzburger Stiers 2011 und des Cornichon 2013; sie gelten als die Rockstars unter den Satirikerinnen. Seit 2004 tingeln die beiden Damen, bewehrt mit scharfen Worten, heftigen Stimmen, zwei Notenständern und einem Akkordeon durch die Kleinkunsttheater. Sie erfanden ihr eigenes Genre, das Heimatfilmtheater, eine spitzzüngige schwarze Satire mit betörender Musik. Seither malen Sie den Teufel des 21. Jahrhunderts an die Wand: Waffenlobbyisten und Weltfriedensaktivisten, Konvertiten und pädophile Priester, Männer mit Bärten und Frauen in Offroadern – niemand ist vor ihrem wortgewaltigem Sarkasmus und rockigem Akkordeon sicher.

**Freiheit**

**FR 21.02.2014, 20.15**

**THEATERRAUM ZWEIEN**

APERO OFFERIERT VOM KULTURVEREIN DEITINGEN